

Goblog

Bupati Batang Hari Kembali Lantik Empat Pejabat

Randy Pratama - BATANGHARI.GOBLOG.CO.ID

Mar 30, 2022 - 20:57



Batang Hari, Jambi – Bupati Batanghari Muhammad Fadhil Arief kembali melantik dan mengambil sumpah janji pejabat dalam jabatan pimpinan tinggi (JPT) pratama dalam lingkup Pemerintah Kabupaten setempat.

Pada kesempatan tersebut turut hadir Wakil Bupati Batanghari H Bakhtiar SP, Sekretaris Daerah H M Azan, para Asisten, Kepala BKPSDMD, Kepala OPD dan Para tamu undangan lainnya.

Pengambilan Sumpah jabatan tersebut berdasarkan Keputusan Bupati Batanghari Nomor 821.22/37/BKPSDMD dan nomor 821.24/41/BKPSDMD tentang Pengangkatan Pegawai Negeri Sipil Dalam Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) Pratama Dan Pengawas di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Batanghari.

Dalam sambutannya Bupati M Fadhil Arief menyampaikan pelantikan merupakan suatu hal yang biasa bagi pejabat didalam lingkup pemerintahan mulai dari dilantik menjadi PNS hingga dipercaya memegang suatu jabatan.

“Saya perlu menyampaikan ini semua karena rute kehidupan pegawai negeri dalam pemerintahan bagiannya memang seperti itu,” Ujarnya.

Lanjut Bupati, suatu jabatan itu tidak perlu ditunggu – tunggu apa lagi meraih suatu jabatan dengan cara yang tidak jelas, apalagi sampai berfikiran kapan mendapat giliran dilantik karena itu semua akan memberatkan fikiran ASN didalam bekerja.

“Saya mantan pegawai, begitu juga pak Wabup juga mantan pegawai pasti akan kelihatan kinerja dari pada kawan-kawan pegawai,” Sambung MFA.

Diakhir sambutannya, Bupati MFA juga mengucapkan selamat mengemban jabatan baru bagi pejabat yang dilantik semoga amanah dalam menjalankan tugas dan tetaplah bekerja sesuai aturan undang – undang yang berlaku.

“Selamat kepada pejabat yang baru dilantik, dan tanamkanlah mindset untuk selalu kerja keras bagaimana bisa menjadi orang yang bermanfaat bagi instansi maupun Pemkab Batanghari,” Pungkasnya.

Adapun nama-nama pejabat yang dilantik memegang jabatan baru pada hari ini Rabu (30/03/2022) diantaranya

Tesar Arlin, SE, ME

Jabatan baru sebagai Kepala Badan Keuangan Daerah (Bakeuda) Kabupaten Batanghari.

Zulfadli, S.Pd, M.Pd

Jabatan Baru sebagai Kepala Dinas Pendidikan Dan Kebudayaan (PDK) Kabupaten Batanghari.

Bobby Irwansyah, SE

Jabatan baru sebagai Kepala Sub Bagian Perlengkapan Pada Bagian Umum Sekretariat Daerah Kabupaten Batanghari.

Gusdianto, SE

Jabatan Baru sebagai Kepala Sub Bagian Komunikasi Pimpinan Pada Bagian Keprotokolan dan Komunikasi Pimpinan Sekretariat Daerah Kabupaten Batanghari.

(Red)